

Kapolsek Astanajapura laksanakan jum'at curhat tampung Aspirasi warga

Panji R - CIREBON.UPDATES.CO.ID

May 31, 2024 - 10:26



KAB. CIREBON – Jumat Curhat yang merupakan program polri dalam menampung Aspirasi dan keluhan warga, kembali digelar oleh Kapolsek Astanajapura Polresta Cirebon bersama Muspika bertempat di balai desa Mertapada Wetan kecamatan Astanajapura kabupaten Cirebon, Jumat (31/05/2024). Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Astanajapura didampingi Wakapolsek dan para Kanit, dan diikuti oleh Camat kuwu Mertapada Wetan H Munif didampingi perangkat desa tokoh masyarakat dan warga desa Mertapada Wetan. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK SH MH melalui Kapolsek Astanajapura AKP Suwito SH mengatakan, kegiatan Jumat Curhat merupakan

kegiatan yang rutin dilaksanakan untuk menerima Aspirasi, masukan dan saran dari warga masyarakat, juga untuk mendengarkan keluhan kesah, terutama seputar pelayanan Polri terhadap masyarakat di wilayah hukum Polresta Cirebon khususnya Polsek Astanajapura. Warga menyampaikan perihal menangani kenakalan remaja, terutama adanya berita geng motor dan tawuran antar pelajar yang diberitakan melalui media sosial dan informasi lain yang beredar. Kapolsek Astanajapura menjelaskan agar warga masyarakat tidak mudah percaya begitu saja dengan berita di media sosial. Cek an ricek kebenaran berita jangan sampai termakan isu maupun hoax sehingga menimbulkan keresahan. Kedepan pihak kepolisian akan terus meningkatkan patroli di tempat rawan kenakalan remaja dan juga akan secara rutin memberikan pembinaan ke sekolah baik tingkat SMP maupun SMA serta kelompok ataupun komunitas pemuda yang ada di wilayah hukum Polsek Astanajapura. Disisi lain Kapolsek juga menyampaikan perkenalan kepada warga, karena sebagai pejabat Kapolsek Astanajapura yang baru, mohon kiranya diterima sebagai warga kecamatan Astanajapura. Disamping itu Kapolsek juga menyampaikan agar warga tetap bersinergi bersama TNI Polri dalam menjaga keamanan wilayah dengan melaksanakan pos kamling atau ronda malam, apabila melihat kejadian yang mencurigakan maupun adanya tindak pidana agar segera kordinasi dengan bhabinkamtibmas maupun Polsek melalui call center 110 atau melalui WA 08112497497 . Mudah mudahan dengan kegiatan ini bisa menjalin silaturahmi yang baik dan tercipta situasi wilayah yang tetap aman dan kondusif.